

# MILENIO

**TAMAULIPAS**

**VIERNES**

14 de septiembre de 2018

[www.milenio.com](http://www.milenio.com)

DIARIO® ► PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 28 ► NÚM. 327

## POR FIESTAS PATRIAS SE ELEVARÁN VENTAS

Subirá el consumo de alcohol por Grito, pelea de box y quincena P. 9



## PAGA SEDENA \$100 MIL POR CANJE DE ARMAS

Reciben en los módulos 70 pistolas y cinco granadas de mano P. 10



Tamaulipas recibió -9.5% de enero a julio de este año respecto al 2017, según Estadísticas de Hacienda

# Envía Federación menos recursos para seguridad

- Llegaron \$176.7 millones del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública
- Gobiernos federal y estatal acordaron sumar 315 millones de pesos en este rubro
- “Hay que ver lo bueno de la Policía, no todo es crítica”, dice mando de la PEA P. 11

## EL ASALTO A LA RAZÓN

Carlos Marín



[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

## SOLUCIÓN A MEDIAS.

Vecinos de la Unidad Nacional se manifestaron para exigir una respuesta a las autoridades, pues las pasadas lluvias ocasionaron afectaciones en sus hogares y generó hundimientos en varias calles. Esto debido a la construcción de un canal pluvial que resolvió los problemas de inundación en la colonia 20 de Noviembre, pero no en su sector.

Foto: Yazmín Sánchez P. 8



## NI UNA PIEDRA NI UNA COMA

Enfurecido por el atentado en mayo del 42 que cobró la vida del comandante de la ocupación de Checoslovaquia, Reinhard Heydrich (alto dirigente de las SS), Hitler designó gobernador de Bohemia al carnicero Kurt Daluege, con la orden de dar con los conspiradores y cobrar venganza con sus protectores.

Las investigaciones llevaron al poblado de Lídice, refugio de guerrilleros, que el ejército alemán cercó, sacó a los habitantes de sus casas y asesinó alrededor de mil 300 civiles entre hombres, mujeres, niños y ancianos.

El 10 de junio, con cargas de dinamita, la localidad fue borrada del mapa.

No satisfecho aún, Daluege se tiró pecho a tierra, miró al horizonte y dio la instrucción de proseguir la demolición hasta que no viera con sus binoculares ni un ladrillo ni una piedra en pie.

Igual suerte corrió la localidad de Ležáky.

Para honrar a la resistencia checa y mantener el nombre, la colonia San Jerónimo de la capital mexicana se apellida Lídice.

Lo recordé antier, luego de que el vengativo *mariscal* de Morena en San Lázaro, Mario Von Delgado, amenazó:

De la reforma educativa no quedará “ni una coma...”.

# Jiménez Espriú reprueba al Colegio de Ingenieros

Estudio sobre Santa Lucía, “mal hecho”, dice; el de Texcoco, único esquema viable hasta ahora: Imco P. 20

HOY  
ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga p. 2/3  
► Carlos J. Guízar, Miguel Barbosa, Manuel Baeza p. 4 ► Cristina Gómez, Joaquín López p. 6  
► Humberto Zurita Eraña p. 14 ► Armando Fuentes Aguirre *Catón* p. 15 ► Alberto Aguilar p. 30  
► Eddie Gonmar p. 33 ► Susana Moscatel, Álvaro Cueva p. 38

[enmilenio.com](http://enmilenio.com)

BUSCA NOTA DE FLORENCE, QUE PEGA COMO CATEGORÍA 1 EN COSTAS DE CAROLINA, EN: [milenio.com/internacional](http://milenio.com/internacional)



ESR  
EMPRESA  
SOCIALMENTE  
RESPONSABLE®

\$10.00